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Le sport de haut niveau dans le rouge

Le cyclisme est le plus contrôlé des sports. Cependant on pense que c'est là où il y a le plus de
tricheurs. On pourrait pourtant comprendre que les tricheurs n'aiment pas le cyclisme.

On dit que le cyclisme est rempli de tricheurs alors que lorsqu'on trouve des tricheurs cela
veut dire qu'il y a des contrôles. Il faut pourtant savoir que dans tous les sports il n'existe pas
d'organisme indépendant et correctement financé pour contrôler les athlètes. Ce sont les
mêmes qui remettent les médailles et contrôlent les sportifs.

Lorsqu'un sportif est contrôlé positif à la testostérone ou à l'EPO il faut dire que le tricheur a déjà pris des masquants
et se sent vierge de tout soupçon. Seulement il y a toujours eu des tricheurs et cela ne changera pas. Un test à
l'EPO sera presque toujours négatif quand il sera prévenu 4 heures avant. Lorsqu'on indique qu'il ne doit pas y avoir
de tricheurs on se leurre. On veut simplement dire qu'il ne faut pas de contrôles.

Quand je vois la musculature des nageurs de vitesse français je me dis qu'il est impossible d'avoir de telles
musculatures sans être aidé par des hormones de croissance. Aussi les limites physiologiques humaines sont à
chaque fois repoussées avec les records du monde. J'étais heureux quand je ne voyais aucun sportif français
dépasser ce qui ne peut plus être atteint par un homme en bonne santé. Comment penser battre les records du
monde des coureurs de vitesses américains alors qu'on a dit qu'ils avaient été aidés, ceci sans qu'ils aient été
contrôlé positifs. Pour faire cela il faudra soit prendre des médicaments soit changer son code génétique. Aucune
génétique humaine actuelle ne permettra d'atteindre les records du monde sportifs sans utiliser des médicaments.

Pour qu'un sportif de haut niveau gagne un championnat du monde il doit avoir ceux qui distribuent les médailles de
son côté. Si l'entité qui distribue les médailles veut que son pays gagne il aidera par un quelconque moyen ses
protégés à gagner. En plus ce sera cette même entité qui fera les contrôles. Comment se fait-il que des sportifs
champions du monde dépassent rarement la soixantaine ? Cela peut paraître normal quand ils sont musclés mais
c'est inapproprié quand ils le sont peu.

Actuellement des tests anti-dopages mettent du temps avant d'être mis en place car il faut rentabiliser les
médicaments. Aussi un tricheur comme Floyd LANDIS bénéficera de complaisances médiatiques quand on aura
prouvé qu'il a triché alors que certaines voix avaient déjà dit que ses performances étaient inhumaines.

Les américains gagnaient parce qu'ils avaient la culture du dopage. On voit des dopants distribués dans les
supermarchés là-bas. J'étais heureux quand j'ai vu le premier échec de la NBA américaine. Cela voulait dire qu'il y
avait plus de contrôles sanguins. Comment expliquer que les joueurs de la NBA furent moins spectaculaires à cet
échec ?

Pourtant il existe une solution au dopage. Depuis 1998, il existe un test anti-médicament qui n'est pas utilisé dans le
monde du sport. C'est un test sanguin rapide qui détecte en quelque sorte des effets secondaires. Une cellule
indépendante l'a mis en place et testé. Elle est sous la responsabilité d'Antoine VAYER.C'est un test qui demande
pour sa mise en place d'interdire tout type de médicament. On a donc refusé ce test parce que certains médicaments
étaient autorisés.
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